



INFORMACION DE LA SIP N° 894

MENSAJE DEL SECRETARIO GENERAL DE LA ORGANIZACION
DE ESTADOS AMERICANOS, DON ALEJANDRO ORPILA, CON
MOTIVO DE LA INAUGURACION DE LA REPRESA BINACIONAL
DE SALTO GRANDE

"En momentos en que el mundo nuevamente se ve enfrentado a una aguda crisis de energía con consecuencias imprevisibles, especialmente para los países en desarrollo, es sumamente grato constatar que -Argentina y Uruguay- han dado un paso trascendental que indudablemente contribuirá a aliviar el problema energético en esos dos países.

La puesta en marcha de la primera turbina de la Represa Binacional Salto Grande, con la presencia de los presidentes Jorge Rafael Videla, de la Argentina, y Aparicio Méndez, del Uruguay, es un acontecimiento de primera importancia en estos días y asegura un futuro promisorio para el desarrollo de las dos naciones. Basta señalar que el complejo hidroeléctrico de Salto Grande es considerado entre los importantes del mundo, en cuanto a capacidad y tamaño y constituye la primera experiencia de integración energética de América Latina.

La Organización de Estados Americanos no puede mantenerse ajena a un acontecimiento de esta envergadura. Como Secretario General del organismo hemisférico y como ciudadano de América, preocupado por las necesidades y anhelos de la región, me adhiero con el mayor entusiasmo a la celebración de

///

2.

Argentina y Uruguay, que significa tras largos años de ardua labor, el inicio de una nueva era de cooperación fructífera para el desarrollo, contando ahora con una muy valiosa herramienta para producir energía.

Saludo pues a los mandatarios de tan afortunadas naciones y a sus pueblos. Les deseo el mayor de los éxitos en esta empresa.

Buenos Aires, 21 de junio de 1979.-

[Handwritten signature]
21.9